

Tatiana Bilbao, Craig Dykers, Lesley Lokko, Mani Rastogi y Belinda Tato presidirán el jurado de los Holcim Awards 2023

Jurados compuestos por expertos independientes seleccionarán a los ganadores del concurso más importante de diseño sostenible en cinco regiones geográficas.

- **Concurso mundial abierto a candidaturas hasta el 30 de marzo de 2023;**
- **Se repartirá 1 millón de dólares en premios (200.000 dólares por región) entre los ganadores de los galardones Holcim Awards Oro, Plata y Bronce, y habrá premios de reconocimiento en cada región;**
- **El proceso de inscripción requiere información cualitativa y cuantitativa para ilustrar cómo el proyecto cumple los objetivos de la Fundación en materia de construcción sostenible (Lugares Inspiradores, Planeta Saludable, Viabilidad Económica, Desarrollo de Comunidades).**

Zúrich, Suiza - 9 de febrero de 2023

La convocatoria de los premios Holcim Awards, de renombre internacional, ya está abierta. Con una dotación de 1 millón de dólares, la Fundación Holcim para la Construcción Sostenible lleva a cabo este concurso mundial para exponer ejemplos en práctica en el mundo real que puedan acelerar el movimiento mundial en favor del diseño sostenible.

La Fundación Holcim invita a arquitectos, urbanistas e ingenieros a presentar proyectos de diseño y construcción sostenible que lideren la transformación del sector de la construcción. Las candidaturas deben contar con el apoyo del cliente y haber alcanzado la fase de diseño detallado.

Holcim Awards 2023, el concurso de diseño sostenible más importante del mundo, ofrece un premio total de 1 millón de dólares en cinco regiones: Asia Pacífico, Europa, Latinoamérica, Oriente Medio, África y Norteamérica. Se repartirán 200.000 dólares por región entre los

ganadores de los premios Holcim Awards Oro, Plata y Bronce, y habrá premios de reconocimiento en cada una de las regiones.

"El concurso Holcim Awards para la Construcción Sostenible es una plataforma global que ofrece a arquitectos, ingenieros y urbanistas la oportunidad de compartir cómo están poniendo en práctica sus ideas innovadoras", dijo Laura Viscovich, Directora de la Fundación Holcim. "Estamos deseando recibir propuestas de todo el mundo y ver cómo estos proyectos contribuirán a un entorno construido más sostenible".

Jurados compuestos por expertos independientes evaluarán las candidaturas utilizando los objetivos de la Fundación Holcim para la Construcción Sostenible, que sirven de marco para impulsar el cambio del sistema: Lugares Inspiradores, Planeta Saludable, Viabilidad Económica, Desarrollo de Comunidades.

Los jurados estarán presididos por **Tatiana Bilbao**, Fundadora de Tatiana Bilbao ESTUDIO (para la región de América Latina), **Craig Dykers**, Socio Fundador de Snøhetta (América del Norte), **Lesley Lokko**, Fundadora del African Futures Institute (África Oriente Medio), **Manit Rastogi**, Socio Fundador de Morphogenesis (Asia Pacífico), y **Belinda Tato**, Miembro Fundador de Ecosistema Urbano (Europa).

"Estamos encantados de anunciar la excepcional lista de profesionales de renombre que presidirán los jurados regionales de los Holcim Awards. Los miembros de los jurados de este año aportan una gran riqueza de conocimientos, experiencia y pasión, por lo que es una magnífica oportunidad para que reconozcamos y celebremos proyectos de construcción innovadores y sostenibles. No me cabe ninguna duda de que el resultado será un fiel reflejo de los enormes esfuerzos y el compromiso de aquellos que en el sector de la construcción están dando forma a un mundo mejor", añadió Laura Viscovich.

La presentación de candidaturas al concurso es gratuita y se realiza a través de un formulario web en el que se facilita información en inglés sobre el proyecto, como el equipo de diseño , el resumen, el perfil de sostenibilidad , incluidos los puntos de datos, así como imágenes. El concurso estará **abierto hasta el 30 de marzo de 2023 a las 14:00 horas UTC**.

Los ganadores se darán a conocer en una ceremonia de entrega que se celebrará el 18 de noviembre de 2023 en la edición número 18 de la Bienal Internacional de Arquitectura de Venecia: El Laboratorio del Futuro.

Holcim Awards ha reconocido a más de 250 ganadores entre 30.000 candidaturas de 130 países, con seis ciclos de concursos internacionales que abarcan dos décadas.

Cómo presentarte y más información en: www.holcimfoundation.org/awards-2023

Para información más detallada:

- [Los antecedentes del concurso Holcim Awards](#)
- [Los antecedentes de la Fundación Holcim](#)
- [Selección de proyectos ganadores en ediciones pasadas](#)
- [Conoce a los presidentes de los jurados](#)
- [La lista oficial de los miembros de los jurados](#)

Activos multimedia disponibles:

- Video Completo - 1 minuto - [Descarga MP4](#) | [Comparte](#)
- Video Redes Sociales - 15 segundos - [Descarga MP4](#)
- Banners Visuales Clave- 16:9 - [Descarga](#)
- Banners Redes Sociales (16:9, 1:1, 4:5, 9:16) - [Descarga](#)

Sobre la Fundación Holcim

La Fundación Holcim para la Construcción Sostenible es una organización independiente sin ánimo de lucro dedicada a acelerar el movimiento mundial en favor del diseño y la construcción sostenibles.

Su misión es apoyar a los innovadores de la arquitectura, el diseño, la ingeniería y el urbanismo que quieren cambiar la forma en que se construye en el mundo. Lo hace a través de actividades que permiten la transferencia de ideas y mejores prácticas entre regiones y generaciones. Entre ellas se incluyen los premios Holcim Awards, el concurso de diseño sostenible más importante del mundo, que se concede cada dos años, y un programa internacional de conferencias diseñadas para estimular, cuestionar y promover el pensamiento de vanguardia para la construcción sostenible. el pensamiento de vanguardia para la construcción sostenible.

La Fundación Holcim está patrocinada por **Holcim** - Líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, Holcim hace posible ciudades más verdes, infraestructuras más inteligentes y mejora el nivel de vida en todo el mundo. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa net zero, con su gente y sus comunidades en el centro de su éxito. La empresa está impulsando la construcción circular como líder mundial en reciclaje para construir más con menos.

Consultas para los medios

Olivier Puech

Communications and Campaigns Manager

news@holcimfoundation.org